

Gobernador Carvajal y delegada presidencial de Tarapacá :



Solicitan a Ministra de Salud un segundo hospital para Iquique

Las autoridades se refirieron al trabajo conjunto para fortalecer la inversión pública en materia de salud. Hoy el Gobierno Regional financia el Plan de Equipamiento Crítico por más de 16 mil millones de pesos. Destaca también la mesa de trabajo con distintas instituciones, para buscar la creación de una Escuela de Medicina para la región.

El Gobernador José Miguel Carvajal y la delegada presidencial regional de Tarapacá, Ivonne Donoso, se reunieron con la ministra de Salud, Ximena Aguilera y su equipo ministerial. Ambas autoridades plantearon la necesidad de que Iquique cuente con un segundo hospital - de carácter clínico y docente - que responda al crecimiento poblacional de la región; descongestionando la atención del único y actual recinto hospitalario.

Carvajal explicó que, el trabajo conjunto emprendido con la delegación presidencial, ha permitido avanzar en la planificación de la inversión pública en materia de salud, levantando iniciativas como el Plan de Equipamiento Crítico o la apertura de una Escuela de Medicina en Tarapacá.

“Tenemos identificados dos terrenos en la ciudad de Iquique que debemos evaluar, y donde podríamos levantar un segundo recinto hospitalario para la capital regional. Eso es lo que vinimos a conversar con la ministra y su equipo,

Tarapacá requiere y merece otro hospital, el que, además, podrá tener un carácter docente para los alumnos de carreras del área de la salud”, explicó el gobernador regional. Agregó, “contar con una mejor salud pública es uno de los temas prioritarios de nuestra administración en el Gobierno Regional y seguiremos avanzando en esa línea, empujando las gestiones que sean necesarias, tanto con los dirigentes y los gremios, con los alcaldes, los directivos del área, la academia, con el gobierno, con todos los sectores”. Por su parte, la delegada presidencial destacó la colaboración entre el Gore y la delegación para levantar proyectos e iniciativas que fortalezcan la salud pública de Tarapacá. “Continuaremos trabajando coordinados, porque es lo que necesitamos para avanzar en esta materia”. Además, la autoridad de gobierno manifestó la importancia de que el hospital de Alto Hospicio cuente con los especialistas que los usuarios requieren.

Actualmente, el Gore financia el Plan de Equipamiento Crítico por más de 16 mil millones de pesos del FNDR; 5 mil millones de pesos para disminuir las listas de espera; 5.500 millones de pesos para fortalecer el funcionamiento del hospital de Iquique; la mesa de trabajo para lograr la apertura de una Escuela de Medicina en Tarapacá; entre otras iniciativas.

